

## Sectas Judías del Primer Siglo

SECTAS	ORIGEN	ANTECEDENTES HISTÓRICOS	TEOLOGÍA	CONTACTO CON N.T.	FALLECIMIENTO
Jasidim	El nombre significa piadosos. Se preocuparon principalmente por la reforma religiosa, organizada durante los siglos IV y III a.C.	Formaron el núcleo de la revuelta macabea y resistieron la helenización bajo los sirios. Vinculados con los esenios debido a su cuidadosa observancia religiosa, pero lo más probable es que sean los antepasados espirituales de los fariseos.	1 Macabeos 2:42 dice que eran hombres poderosos en Israel, devotos de la Ley. El Talmud se refiere a ellos. Obedecían estrictamente los mandamientos, oraban fervientemente y observaban rígidamente el sábado.	Ninguno	Probablemente se encuentran en los fariseos
Fariseos	Surgieron como un partido religioso y político durante el período del Segundo Templo (516 a.C.-70 d.C.) poco después de la revuelta de los macabeos alrededor de 165-160 a.C. Probablemente provenían de los jasidim. El nombre Fariseo puede provenir de una raíz hebrea que significa <i>estar separado</i> ; Se separaron de las prácticas y fuerzas paganas.	Surgidos de la masa del pueblo, los fariseos libraron una vigorosa lucha para eliminar la religión judía del control de los sacerdotes. Sacaron varias ceremonias del templo y las colocaron en el hogar judío. Mientras los saduceos estaban ocupados con el templo, los fariseos proclamaban al pueblo la Ley de Dios. Eran más liberales y flexibles en la interpretación de la Ley que eran los saduceos.	Dios es omnipotente, omnisciente, y omnipresente. Dios creó en el hombre 2 impulsos: hacer el mal y hacer el bien; el hombre tiene el libre albedrío para elegir. La Torá consista de Ley escrita y oral, ambas reveladas por Dios a Moisés; la Torá debe ser interpretada con la razón dada por Dios en vista de las ideas del conocimiento de cada época; no el sacrificio, sino el estudio de la Torá es la verdadera adoración; Dios tiene el control total; creían en la vida después de la muerte, la resurrección, los ángeles y otros espíritus.	Las referencias del N.T. contra ellos probablemente eran contra los insinceros, que eran condenados incluso por sus compañeros. Estos fariseos son llamados hipócritas y víboras (Mateo 23:5,23+; Lucas 18:1+). Pablo estaba orgulloso de su herencia como fariseo (Hechos 22); sus creencias estaban en consonancia con gran parte de la teología cristiana primitiva.	Todavía existen

SECTAS	ORIGEN	ANTECEDENTES HISTÓRICOS	TEOLOGÍA	CONTACTO CON N.T.	FALLECIMIENTO
Saduceos	<p>The name may have come from Zadok, the high priest in the days of David (2 Samuel 8:17; 15:24) and Solomon (1 Kings 1:34, 35; 1 Chronicles 12:28). Ezekiel 40:46; 43:19; 44:10-15 show this family as worthy to control the temple. A Saduceo may be one who is a sympathizer of the Zadokites; formed about 200 B.C. as the party of the high priests and aristocratic families; not all priests were Saduceos.</p>	<p>Controlaban el templo y los asuntos del país como representantes de la aristocracia sacerdotal, apoyando a los gobernantes asmoneos. Incluso bajo el dominio romano, a través del Sanedrín, del que muchos eran miembros, ejercían un gran control político sobre el pueblo de Palestina; eran más propensos a adoptar el helenismo y gozaban del favor de las autoridades romanas.</p>	<p>Tenían una visión más antropomórfica de Dios que los fariseos; como elemento conservador de la religión judía, rechazaron la ley oral y aceptaron sólo la Ley escrita de Moisés; negaron la resurrección del cuerpo y la existencia de los ángeles; enfatizaron el culto sacrificial del templo; consideraron que Dios no estaba interesado en los asuntos humanos y rechazaron la idea de la providencia divina.</p>	<p>Siendo el grupo político fuertemente opuesto a la doctrina cristiana (Mateo 23:23; Marcos 12:18; Hechos 4:5; 23:8) la iglesia era tenía la más que temer de los saduceos.</p>	<p>70 d.C., con la destrucción del templo.</p>
Zelotes	<p>Algunos piensan que estuvieron activos desde el 37 a.C. hasta el 70 d.C., mientras que otros piensan que fue principalmente desde el 66 hasta el 70 d.C. Algunos piensan que se remontan a los jasidim o a los macabeos.</p>	<p>Se oponían en extremo al dominio romano sobre Palestina y no toleraban la paz con la idólatra Roma; su celo religioso les dio su nombre; se negaron a pagar impuestos y aterrorizaron a sus oponentes políticos y a los gobernantes romanos.</p>	<p>Eran fanáticos de la fe judía y de la Torá</p>	<p>El término se usa como una designación de Simón (Lucas 6:15; Hechos 1:13); <i>la cananita</i> proviene de una palabra hebrea que significa ser celoso (Mateo 10:4; Marcos 3:18)</p>	<p>Año 73 d.C.</p>

<b>SECTAS</b>	<b>ORIGEN</b>	<b>ANTECEDENTES HISTÓRICOS</b>	<b>TEOLOGÍA</b>	<b>CONTACTO CON N.T.</b>	<b>FALLECIMIENTO</b>
Sicarios	grupo fanático extremista que surgió para oponerse al dominio romano; su nombre proviene de la palabra griega para <i>hombre de la daga</i> , que apuñalaba a los amigos de Roma cuando sus víctimas estaban en grandes multitudes.	En los años 50-70 d.C., bandas de asesinos saquearon y aterrorizaron a Judea. Encabezaron la revuelta que trajo la destrucción de Jerusalén; muchos de ellos huyeron a Masada.	Eran iguales a los zelotes en su teología.	Se les menciona en Hechos 21:38 como asesinos.	Año 73 d.C.
Herodianos	Surgieron durante la época de la dinastía herodiana.	Apoyaron a Herodes y a la dinastía herodiana; aceptó la helenización y el dominio extranjero; probablemente eran ricos y tenían influencia política.	No era un grupo religioso	Mencionados en Mateo 22:16; Marcos 3:6; 12:13 como opositores de Jesús.	Incierto
Esenios	Comenzó en la época de los macabeos, segunda mitad del período del segundo templo (siglo II a.C. – 70 d.C.); el origen del nombre es incierto	Unos 4.000 fueron esparcidos por las aldeas y ciudades de Judea; algunos vivían en Qumrán, donde se encuentran los Rollos del Mar Muerto; posiblemente se desarrollaron como reacción a la baja reputación del sacerdocio de los saduceos; han sido identificados con los jasidim, zelotes y con elementos griegos o iraníes	El grupo más estricto; rechazaron el matrimonio, los ascetas, creyeron en la propiedad comunal, se consideraban a sí mismos los recipientes de las promesas de los profetas, rechazaron la adoración en el templo como contaminada, tenían requisitos sabáticos más rígidos que los fariseos, observancia estricta de los lavados ceremoniales, estudio continuo del A.T., orientación apocalíptica	Posiblemente Juan el Bautista entró en contacto con ellos.	Incierto